



Tierhilfe Torgau verkauft Kalender für den Tierschutz

Kalender-Verkauf für den Tierschutz: Das war das Ansinnen der Mitglieder der Tierhilfe Torgau, die sich am Sonnabend mit Beachtung der geltenden Corona-Regeln vor das Vereinsheim in der Puschkinstraße 2 – Hintereingang Schlachthofstraße – stellten und die Tierhilfe-Kalender an die Leute brachten. 28 Kalender konnten an dem Tag verkauft werden. Mit den bereits verkauften Kalendern, die auch bestellt werden konnten – 0177 8210560 oder tierhilfetorgau-bestellung@gmx.de – zeigten sich die Mitglieder

mehr als zufrieden. Ein weiterer Verkauf ist am 11. Dezember von 10 bis 13 Uhr geplant. Kalender sind auch in der Tierarztpraxis Walloschke in Langenreichenbach, Hauptstraße 17, erhältlich. Die Einnahmen kommen zu 100 Prozent dem Tierschutz zugute. Auch ein Weihnachtsbaum mit Wünschen der Tiere stand vor Ort. Viele Besucher nahmen sich die Karten mit, um den Vierbeinern diese zu erfüllen. Auch das wird beim nächsten Verkaufstag möglich sein.

FOTO: KRISTIN ENGEL